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江南可采莲 莲叶何田田 横山镇天

池村有着 多年的种莲史 月 日

记者刚走进天池村 成片的莲田便映入眼

帘 莲田里 绿萍漂浮 水面上冒出一两张

翠嫩的荷叶 偶尔有蜻蜓在小小的荷叶上

逗留片刻

天池村有 多亩莲田 镇农技员

邵根春介绍道 这一切得益于这里独特的

地理位置和优越的自然环境 天池村 青

山环绕 挺拔的高山为脆弱的莲茎挡住了

强风 叮咚的山泉紧紧围绕着整个村庄

四个小水库为莲田源源不断地提供着泉水

当然 无工业污染更是保留了这方净土

我就种了 亩多 说话的人名叫叶

向华 今年 岁 提起怎样管理莲田 老

叶顿时打开了话匣子 对于种莲 老叶可

是把 老手 他已经种了 多年 从土莲

到太空莲 他亲身经历了天池村种莲子的

变化 品种选好了 肥料也要跟上去 老

叶指了指不远处收割了的油菜说 油菜

杆 稻杆等桔杆都可以直接用来做肥料

简单方便又增产 除此之外 田里还会施

有机肥 为什么不用见效快的肥料 那些

肥料不但会损害莲子的品质 而且污染土

壤 影响水质 所以 在肥料的选择上 这

里的村民以 高品质 为原则 尽量选用绿

色环保的有机肥

除了施肥 莲田也需要除草 老叶坚

决不用任何农药 而是自个儿用手拔草

草是极好的肥料 老叶说 拔了的草直

接扔在田里 既省事 又节省开支 这几

天下完雨就可以种大豆了 老叶说完 脸

上尽是灿烂的笑容 和老叶一样 许多村

民也在莲田边种上大豆 甚至在莲田里养

鱼 养鱼可以净化水质 邵根春边走边

说 莲田里养的鱼 会吃一些虫子 浮萍

微生物等 可以提高莲子的品质

见习记者
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本报讯 记者 昨日 县委

县政府召开全县省级卫生县城复评迎检

动员大会 县委副书记 县长刘根宏强调

要统一思想认识 注重整体推进 形成创

建合力 确保顺利通过复评 为创建国家

卫生县城奠定坚实基础

根据省爱卫办 年卫生创建工作

安排 今年将对我县省级卫生县城进行第

二次复评 刘根宏指出 卫生县城是一个

地方社会管理能力 综合竞争实力和可持

续发展能力的真实反映 也是评价一个地

方整体文明程度的标志性称号 全县上下

要统一思想认识 彻底转变 面子 工程思

想 切实抓好这项事关我县人居环境和发

展环境的民生工程 民心工程 进一步增

强工作责任感 使命感和紧迫感 迅速行

动 积极投身到迎复评考核活动中去 提

高城市管理水平 着力打造 美丽龙游

刘根宏要求 各相关单位 专项工作

组要注重整体推进 强化责任落实 努力

营造大力 治违 全力 治脏 重点 治

乱 突出 治绿 的工作氛围 集中开展城

中村及城乡结合部 旧城区 农贸市场 占

道经营 车辆停放 五小 行业 洗车及修

车业等专项整治行动 着重解决各类突出

问题

刘根宏强调 卫生县城复评验收是一

项社会性 公益性 群众性很强的系统工

程 要求高 标准严 任务重 涉及面广 迎

接卫生县城复评验收 是今年我县城市品

质提升攻坚行动的一项重点任务 也是今

后一段时期全县上下的一项重要工作 各

级各部门要形成创建合力 加大领导 宣

传 协调和督查力度 以奋发有为的精神

雷厉风行的作风 扎实有效的举措 全面

推进各项迎检工作 确保高质量通过复查

验收 以优异的成绩向复县 周年献礼

会上 县住建局 卫生局和龙洲街道

等单位结合工作实际 作了表态发言 县

政府与县工商局 公安局和东华街道等单

位签订了工作目标责任书 市爱卫办主任

徐小平为与会人员作了专题辅导

县领导应敏 汪胜 吴金德 陆寿泉

谢晓荣参加会议

本报讯 记者 通讯员

月 日 我县召开推进 个转企 工作座谈

会 会议就 龙游县 个转企 工作目标责任制

考核实施办法 讨论稿 和 龙游县推进 个

转企 工作实施细则 讨论稿 进行了讨论

会议要求 要明确目标任务 分类建库培

育 强化政策引导 部门合力推进 加强督查

考核 努力为 个转企 工作营造一个公平 便

捷 高效 互动的外部环境 确保我县 个转

企 目标规划全面落实

副县长姜忠军参加会议

本报讯 记者 天气渐

热 县城南部清风雅苑小区的 楼住户麻珍

敏 又开始为水发愁 月 日下午 时 记

者跟随县自来水公司工作人员聂冬云 敲开

了麻珍敏的家门

门一打开 便听见 唧唧唧唧 的刺

耳声 循声进屋 噪音就来自安装在洗脸台下

的家用自来水增压泵

不借助增压泵 水根本上不来 这已是

第 台了 前年刚住进来时就买了一台 但是

压力不够 只能重新换一台 麻珍敏说 水压

不够 小区 楼和 楼的住户普遍用水困难

大家只能自加增压泵

靠增压泵满足日常用水的日子 一旦进

入炎热夏季便难以为继 整个小区甚至全城

用水量增多 打开增压泵也只是空叫唤 早

上基本没水 晚上打开水龙头只有细细的水

流 夏夜想冲个凉再睡觉 只能在白天把水

先储备好

今年夏天可以缓解这种情况 聂冬云

介绍 县自来水公司正在选址规划 给清风雅

苑及西湖沿家苑两个小区建一座增压泵房

不过 建增压泵房只是 治标 要根本性

解决两个小区顶楼住户的用水问题 还要等

太平路一带的管网改造完成

记者随后来到太平西路改造现场 这里

近百米路段 正在进行回填施工 人行道下原

先 毫米内径的水泥管 已更换为 毫

米内径的球墨管 密闭性更好 径流量更大

水压更强 聂冬云介绍 太平路自来水管网改

造总长 多米 预计 月完成施工 届时

可改善 多户居民的用水

龙游城区的老供水管 大多安装于上世

纪 年代 老化严重 渗漏率超过 夏

季用水量激增 受老管输水能力制约 已不

能完全保障正常供水 从 年开始 我

县每年安排 万元资金进行城区自来水管

网改造

与太平路平行的文化路供水管改造

年底已结束 但文化路两旁多为老小

区 各小区内取消楼顶水箱 一户一表的改造

至今还在进行 文化西路南侧的华西园小区

一户一表改造已全部完成

现在自来水直接入户 我们喝上了新鲜

水 干净水 放心水 而且一户一表的费用也

交得清爽 对于自来水管网改造工程 华西

园小区居民老郑连声称赞

县城有 万多居民用水受影响 目前完

成了涉及 万多居民的用水管网改造 县自

来水公司副经理罗伟民介绍 受改造资金欠

缺的影响 全面完成改造尚需时日

记 者

通讯员 摄

本报讯 见习记者 通讯员

月 日上午 时 随着挖

掘机手臂强有力地抓推 不到 小时 座

落在社阳乡金龙村塘泗自然村一幢

多平方米的生猪养殖场便被拆平

这处生猪养殖场是由当地村民朱某

于 年未经审批私自建造的 位于村庄

主河道上游 饲养生猪存栏高峰时达 多

头 且污水直排 当地群众反映较大 三改

一拆 行动以来 被乡里列为重点拆除的违

法建筑 从 月份起 乡村干部便多次上门

宣传政策 做思想工作 终于取得朱某的

理解配合 月底 朱某将存栏生猪全部卖

掉 并自愿配合对养猪场进行全部拆除

作为饮用水水源保护地 社阳乡从

年起便积极向上争取政策支持推进

生猪养殖污染整治 今年全县铺开生猪

养殖污染专项整治以来 因现有关停

补助政策与社阳乡原先执行的相关政

策有较大差距 对整治工作带来较大影

响 乡里及时召开动员大会 与各村签订

责任书 明确目标 落实任务 组织开展生

猪养殖摸底调查 向村民宣传讲解政策

争取村民配合支持 此外 该乡建立了一

周一汇报机制 每周总结整治实绩 找准

突破口 落实下周任务

朱某养殖场的拆除 是政策调整后

全乡拆除生猪养殖场第一例 首战告捷必

将带动更多农户配合支持生猪养殖整治

与 三改一拆 工作


